

Colombie : des organisations indiennes confirment le caractère pacifique de la marche vers Cali



Bogota, 9 décembre (RHC) La Marche indigène de la Vallée du Cauca, en Colombie, continue son parcours à caractère pacifique vers la ville de Cali, avec des revendications envers le gouvernement d'Iván Duque consistant, pour l'essentiel, dans la protection de la vie de ses communautés autochtones.

Le membre de la Commission Politique du Conseil Régional Indigène du Cauca, Dario Tote, a confirmé au cours de la journée précédente que, contrairement à ce qui est propagé par les médias de droite, il n'y aura ni blocages de rues ni de routes, ni de destruction, car les autochtones sont, a-t-il dit, des bâtisseurs de paix.

L'arrivée de la Marche est prévue pour vendredi prochain à l'occasion de la Journée des droits de l'homme, ce qui a suscité différentes réactions parce que certains secteurs, poussés par la droite, se sont opposés à la présence de ces populations autochtones.

D'après Tote, dans le Cauca, une série d'atteintes à la vie se produisent dans la vie, raison qui pousse les indigènes à se mobiliser, pour faire connaître au monde la situation qui prévaut dans leur département.

"Avec le principe du respect d'autrui et bien sûr comme le veut la citoyenneté et conformément à notre engagement, c'est une marche pacifique en défense des droits de l'homme", a déclaré le représentant autochtone.

Tote a également mentionné que ce qui a été dit à son arrivée est un mensonge : "Nous allons transmettre un message au monde, au pays, à ce que le monde nous écoute, pourquoi tant de massacres dans le Cauca", a expliqué l'indigène Dario Tote.

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/279383-colombie-des-organisations-indiennes-confirment-le-caractere-pacifique-de-la-marche-vers-cali>



Radio Habana Cuba